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LES RÈGLES DE FONCTIONNEMENT  

 
  

 

Tout le monde doit lire le règlement. 
 

 
Tout le monde doit respecter :  

• les règles d’hygiène, 

Par exemple : laisser la salle propre. 

• les règles de sécurité, 

Par exemple : ne pas fumer dans la salle de formation. 

• les règles de comportement, 

Par exemple : être respectueux de tous, 

des horaires, 

ne pas consommer d’alcool,  

faire attention à la sécurité. 

 

Le stagiaire doit informer de son absence ou de son retard. 

 

Si les règles ne sont pas respectées, 

le stagiaire peut avoir : 

• un avertissement, 

• une exclusion de la formation. 

Le formateur prévient le responsable de la formation. 

 

Ce document a été relu et validé par des travailleurs de l’ESAT de la Roseraie, 78.  
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Le stagiaire doit respecter  

les règles de fonctionnement  

dans la salle de la formation  

 

 


